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JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A 
POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE CAMPANHA DE 
CONSCIENTIZAÇÃO DO USO DA FAIXA DE PEDESTRES EM 
NOSSO MUNICÍPIO 
 

Considerando que tem crescido consideravelmente 
o número de acidentes com pedestres relacionados a travessia de faixa de 
pedestres em nosso Município; 

 

Considerando que a maioria desses acidentes 
ocorrem por falta da conscientização tanto dos pedestres como dos 
motoristas; 

 

Considerando que nosso Município já conta com 
uma população acima de 100.000 mil habitantes e com uma grande frota de 
veículos transitando diariamente nas vias públicas; 

 

Considerando ainda, a existência da Lei Municipal 
nº 6.037, que “dispõe sobre Campanha de Orientação para uso seguro da 
Faixa de Pedestre;  

                                                                                               
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
informações: 

 

a) – Existe a possibilidade da realização de uma 
grande Campanha de Conscientização de 
utilização de faixa de pedestres em nosso 
Município, bem como intensificar a fiscalização 
para coibir o desrespeito praticado pelos 
motoristas? Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? 

 

b) –Se negativo, justificar. 
 

     SALA DAS SESSÕES, em 17 de agosto de 2015. 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador – DEM 


